Más Ofertas Aquí

Botines Moma. Grandes colecciones de calzado. 128.00 €

Jueves 26 de marzo de 2009 Contacte con la pinion degranada. es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

ETC

Granada

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

OCIO Y SERVICIOS

laopinióndegranada.es » Granada

Área metropolitana Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada

Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas

BLOGS

TRIBUNALES

eliminación

La retirada del monolito a Primo de Rivera llega a los tribunales

VOTE ESTA NOTICIA 🌟 🌟 🌟 🏠

La Asociación Granadina para la Recuperación de la Memoria Histórica presenta un recurso contencioso contra el acuerdo de pleno que impidió su

ÁLVARO CALLEJA La Asociación Granadina para la Recuperación de la Memoria Histórica (AGRMH) ha presentado un recurso contencioso administrativo contra el acuerdo plenario del Ayuntamiento de Granada que impidió la retirada del monolito dedicado a José Antonio Primo de Rivera de la plaza de Bibataubín debido a la negativa del gobierno local del PP a sumarse a la iniciativa de los grupos de la oposición (PSOE e IU).

El citado colectivo se acoge a la Ley de la Memoria Histórica aprobada por el Gobierno central en diciembre de 2007 que prohíbe la exhibición de símbolos fascistas en espacios públicos para exigir



De izquierda a derecha, Antonio José Vélez, Maribel Brenes y Francisco Vigueras durante el acto de presentación del recurso. ruiz de almodóvar

NOTICIAS RELACIONADAS

- Una iniciativa extensible a otros pueblos. Granada
- Retraso en la apertura de fosas. Granada

su inmediata retirada, por "coherencia democrática y dignidad política".

Aunque el alcalde de Granada, José Torres Hurtado, anunció meses atrás que se ceñiría al cumplimiento de la ley, los populares en el pleno del pasado 27 de febrero se ampararon en el supuesto valor artístico de la escultura para echar por tierra la moción de los grupos de oposición.

Es por ello que la asociación está recabando las certificaciones de los organismos públicos con competencia en materia histórica y artística para tratar de demostrar que el citado monolito no tiene protección legal de acuerdo con la Ley de Patrimonio Histórico de Andalucía, ni ha sido declarado Monumento Nacional o Bien de Interés Cultural, y que tampoco aparece en las guías de la ciudad de Granada, según explicó el abogado de la AGRMH, Antonio José Vélez Toro.

Para desmontar el valor artístico, la asociación que preside Maribel Brenes explicó que han encargado un informe al catedrático de Escultura de la Universidad de Granada Alfonso Masó que se aportará a la causa judicial.

"Esa escultura infame carece de valor artístico y recuerda, en cambio, el saludo fascista de Hitler y Mussolini", precisó el periodista y vocal de investigación de la asociación, Francisco Vigueras, quien leyó un manifiesto donde se considera "inconcebible que un símbolo del fascismo pueda presidir la plaza donde se sitúa la sede del Consejo Consultivo de Andalucía, en plena democracia".

Campaña. Francisco Vigueras solicitó al gobierno municipal, al que atribuyó un "problema de transición democrática", que haga una "reflexión profunda" ya que su negativa a retirar el monolito "lo pone en evidencia".

La asociación ha elaborado un manifiesto para tratar de "implicar" a los ciudadanos en la campaña que la asociación ha puesto en marcha para forzar su retirada. "Falange Española, el partido que fundó Primo de Rivera, colaboró en la brutal represión planificada por los militares golpistas en 1936, en la que fueron asesinados más de 12.000 granadinos que dieron su vida por defender la legalidad democrática", precisa el manifiesto al que los ciudadanos que lo deseen se pueden adherir a través de la web de la asociación (granadamemoriahistorica.es).



Comente esta noticia

Envíenos desde aquí su comentario

VISITA DEL REY A LA BASE AÉRA DE ARMILLA



El Rey visita la base aérea de Armilla

El Rey ha conocido las novedades incorporadas a la Escuela de Helicópteros del Ejercito del Aire, con sede en la base aérea de Armilla. Su Majestad ha pilotado un helicóptero Colibrí y ha presenciado una exhibición de acrobacias de cinco aeronaves de la Patrulla Aspa. Fotos: Charo Valenzuela.

Ver galería »



Macrobotellón de la Fiesta de la Primavera

El alcohol tiene un gran poder de convocatoria, tal y como se confirmó con la presencia de 16.000 personas al macrobotellón celebrado en el inicio de la primavera. Fotos: Ruiz de Almodóvar

Ver galería »



Huelga de médicos residentes en el Virgen de las Nieves

El 'Decreto MIR' sigue levantando ampollas en el Virgen de las Nieves, cuyos médicos residentes han iniciado im àrp omdefomodp àra defemder si derecjp a ima "formación de calidad" y a un servicio de Urgencias "digno". Fotos: Ruiz de Almodóvar.

Ver galería »

26/03/2009 10:18 1 de 2